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月
.

日!"中华人民共和国慈善法#正

式施行$ 当晚!由民政部主办的第九届%中华

慈善奖&颁奖仪式在江苏南通举行!安利'中

国(荣获%最具爱心捐赠企业&奖$国务委员王

勇会见获奖代表!民政部部长李立国等领导

为获奖机构)个人和项目颁奖$ 自
/556

年首

届%中华慈善奖&评选开始!安利公司以七次

上榜的成绩!成为荣获该奖次数最多的企业$

%中华慈善奖&是中国慈善领域的最高政

府奖!民政部组建由政府部门)慈善组织)专

家学者等各界代表组成的评选委员会!经过

为期
7

个月的初审)公众投票)复审)公示等

环节!表彰在公益慈善领域作出突出贡献的

个人)机构及项目$本届%中华慈善奖&是民政

部修订完善*%中华慈善奖&评选表彰办法#之

后的首次评选$ 修订后的*办法#将评奖周期

由过去的一年一次改为两年一次!同时将表

彰名额由每届
.55

个减至每届不超过
65

个!

进一步提高了获奖的门槛和含金量$ 在本届

74

个获奖企业)个人和项目中!与安利'中

国(共同荣获%最具爱心捐赠企业&的还有中

国移动)腾讯等
4

家企业$本次活动还评出王

健林)许家印)曾宪梓等
.5

名%最具爱心捐赠

个人&以及
.5

名%最具爱心慈善楷模&)

/5

个

%最具影响力慈善项目&$

民政部部长李立国在颁奖仪式上表示!

获奖者的涓涓慈心)孜孜善行!展示了大爱

无疆)上善若水的高尚情怀!诠释了勇于担

当)积极奉献的高贵品格!是我国慈善领域

的标杆和典范$ 对于*慈善法#实施后的慈善

工作!李立国强调!要开展慈善精神传授和

慈善理论研究!充分利用各种载体弘扬慈善

文化!引导人人慈善+要广泛开展扶贫济困)

赈灾救孤)扶老助残)助学助医等慈善活动!

发展惠民慈善+要尽快形成涵盖各类慈善主

体和慈善行为的法规政策体系!形成行政监

管)行业自律)社会监督相结合的监管合力!

塑造公信慈善$

公益慈善是安利企业文化的重要组成

部分$ 进入中国
/5

多年来!安利'中国(累计

投入公益超过
8

亿元! 开展公益活动超过

.1/

万个!参与和支持儿童发展)环境保护)

志愿服务$ 安利'中国(总裁黄德荫表示!安

利的公益行动将坚持以受助人需求为出发

点!力求为真正需要帮助的人带来改变$

关爱儿童是安利全球统一公益主题$ 在

中国 !从建设 %希望小学 &到参与 %西部支

教&!从救助孤儿到护理残疾儿童康复!从关

爱农村留守儿童到帮扶城市流动儿童!安利

'中国(是最活跃的一支力量$

/5..

年!由安

利'中国(出资成立的安利公益基金会!致力

于帮助贫困儿童获得公平成长的机会!

6

年

来受益儿童达
/67

万名$ 其中!%春苗营养计

划&在全国
//

个省区
95.

个县建成
9896

所

春苗营养厨房! 帮助
.49

万名儿童吃上营养

餐!经第三方机构调研!受助学生智力和身体

状况明显提升$

/5.0

年!安利公益基金会推出

%营养扶贫战略&!从儿童营养改善入手!通过

切断贫困代际传递的链条) 助力中国社会消

除贫困$ 安利公益基金会全新的公益项目%为

6

加油,,,学前儿童营养改善计划&! 将为贫

困地区
9:6

岁儿童提供关键的营养改善支

持!

/5.0

年该项目已在
6

个省
655

多所幼儿

园开展!受益儿童达
.

万名$

环保是安利的公益主题之一$ 从创立

起!安利'中国(就把环保视为天职$ 除坚持

节能降耗)环保生产外!

/554

年!安利在全国

首创环保互动教育主题乐园%环保嘉年华&!

将互动式环保体验与知识型嘉年华融为一

体!提升公众环保意识$ 截至
/5.6

年!%环保

嘉年华&已抵达北京)哈尔滨)成都等
.5;

个

城市开展
.;5

场活动!吸引超过
.55

多万家

庭)

/;8

万公众参与$ 据第三方机构调研!该

活动的总体满意率达
44<

!

48<

的公众表示!

活动加深了他们对环保的重视$

同时!安利积极发动志愿者力量!用行

动传递爱心$ 截至
/5.6

年!安利已在全国成

立
/.6

支志愿者服务队!拥有
4

万名注册志

愿者! 志愿服务小时累计超过
/90

万小时$

这些志愿者广泛活跃在关爱儿童) 环境保

护)社区服务)大型赛会等活动中$

!朱峰"

!"#$%&'()*+,$-./01

23456789:;

<=>?@AB

!!!!!!

登录网上银行时最好自己输入网

址! 尽量避免点击链接进入网站!如

建行的官方网站域名只有
***122+1

23#

和
#122+123#

$ 手机银行一定要

到正规的应用商店或银行官网下载

应用程序$ 据专业人士介绍!甄别%假

入口&只是第一步!在使用过程中切

勿贪图便宜!要尽量利用国内有信用

的电商网站进行购物!防止以退货)退

款等名义进行的钓鱼诈骗! 也不要点

击积分兑换) 信用卡额度调整等名义

发送的链接$

%在与任何其他微信公众号或个人

微信号交流时! 切勿输入银行账号)账

户密码等个人银行账户敏感信息$ &建

行安全专家强调$ !周建行"
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在设置密码时应设置不易猜测的

复杂密码!不要用生日)电话号码)身

份证号码中的连续几位以及简单规则

排列的数字等作为个人网上银行密

码!并需定期更换$ 同时!应避免电子

银行密码与其他社交网站)邮箱等密

码一致$

应谨慎使用公共场合的
=>?>

热

点!使用公共场合的
=>?>

热点时!尽

量不要进行网络购物和网银的操作$

进入公共区域后!尽量不要打开
=>?>

开关! 或者把
=>?>

调成锁屏后不再

自动连接! 避免在自己不知道的情况

下连接上恶意
=>?>

$ !周建行"
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芯片卡正在逐步取代磁条卡!芯

片卡在硬件技术上弥补了哪些缺陷-

建行专家介绍! 传统银行卡磁条

技术相对简单!磁条信息易被复制!通

过使用磁条信息盗录装置复制银行卡

磁道信息! 通过针孔摄像机在自助机

终端上偷录持卡人密码就可以伪造磁

条银行卡! 从而给持卡人和发卡机构

造成较大损失$%采用芯片技术能有效

防范这类情况的发生$ 建议客户尽快

将磁条卡更换为金融
>@

卡! 目前建

行提供有免费升级换卡服务$&专家建

议说! 金融
>@

卡的芯片实现了硬件

升级!具有独立运算)加解密和存储能

力!安全性能更高!同时!卡片与读卡

器之间采用加密的数据通信方式交换

数据! 保障了卡片的防伪性及交易的

安全性! 可为客户提供更安全的交易

环境$ !周建行"
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本报综合消息
$

月
/

日晚上在郑州

东站的%爆棚&场面
9

日上午在省体育局六

楼会议室再度上演.经过漫长等待!河南的

数十家媒体记者终于迎来了同 %河南骄傲&

朱婷面对面的机会$ 身披奥运冠军) 女排

ABC

荣誉的朱婷笑语盈盈地出现在众人面

前!表情轻松而又语气坚定地阐述自己对女

排精神的理解.坚持)不放弃$

女排精神

就是坚持#不放弃

作为中国女排的绝对主力!朱婷这样诠

释自己对女排精神的理解.%我认为就是坚

持!不放弃$ 这是一种传承!从上世纪
85

年

代的三连冠!到现在!这种精神不断激励着

所有女排队员前进$ &

四分之一决赛对阵巴西的比赛可谓是

这种精神的集中体现!一方面作为两届奥运

会冠军得主!巴西队的实力强劲!而作为东

道主!她们又占尽天时地利人和$ 但就在外

界普遍不看好的情况下!中国女排上演大逆

转$那场比赛的艰难处境和巴西观众不绝于

耳的嘘声让朱婷记忆犹新.%巴西的主场气

氛确实浓烈!但我们知道!在身后有着
.9

亿

人的支持和助威!这激励着我们放手一搏$&

里约表现

ABC

只给自己打
05

分

既是冠军的绝对主力!又是整个比赛的

ABC

'最有价值球员(!在外界看来!朱婷的

发挥完全称得上完美$ 不过对于自己!朱婷

却只打了
05

分
D

%

05

分算是及格吧! 另一方

面! 打分低也是希望自己有更大的上升空

间$ 去年世界杯后我就说过!自己的下三路

还需要加强!现在看!有改进!但还不够$ &

主帅郎平

各方面关照 心怀感激

朱婷笑言.%可能是腿太长的原因吧!使

得下肢力量不足!移动速度也不够快$ 这方

面!郎导不管是在营养方面还是训练方面都

非常关照我!也相信会逐步提升$ &

为了增加她的肌肉!郎平自掏腰包买蛋

白粉给朱婷!%我刚进国家队的时候的确很

瘦!郎导就给我买蛋白粉!吃蛋白粉确实对

我有一些肌肉上的供养!让我的肌肉练得很

快!直到现在我也一直在吃蛋白粉$&朱婷心

怀感激$

谈到未来

下一站土耳其联赛

谈到未来一个奥运周期!

//

岁的朱婷

说自己还没有想那么远!先制定一个%小目

标&.%

./

号我就启程前往土耳其!参加那里

的联赛$ 土耳其联赛是世界级的水平!很多

优秀选手!包括不少奥运会时的对手都会参

加这个联赛$希望能在这个高水平联赛中向

各路高手好好学习!也让自己更加全面$ 至

于更远的目标!我想我跟着国家队和教练要

求去走就是$ &

$王之蔑视%

属于比赛即兴发挥

除了高超的球技!朱婷丰富的表情包也

受到球迷的追捧!尤其是打荷兰时的%王之

蔑视&$ %其实我平时是一个安静的人!但比

赛打得投入!可能各种表情包就出来了$ 那

是在和荷兰的比赛中!连续好几次扣杀终于

得分!心里感觉特别爽$ &

朱婷拒绝了当场再表演一次 %王之蔑

视& 的要求.%那真的是比赛中的即兴发挥!

刻意做是做不来的$ 至于会不会更新表情

包!肯定不会刻意想这些!比赛需要的是全

情投入$ &

择偶标准

确实挺喜欢黄晓明

成为万众瞩目的明星!朱婷的日常生活

也颇受关注!不过除了表示自己确实挺喜欢

黄晓明这个演员之外!朱婷不愿透露太多细

节$ 至于%择偶标准&!现在还没想/

父母家乡

好长时间没回家了

即便是奥运会早已结束!但朱婷仍比外

界想象的忙得多!就在
9

日下午!她已经又

乘坐高铁返回北京!接下来还要参加一系列

国家队的活动$ 在动身前往土耳其之前!能

否回一趟周口老家还不能确定$ %好长时间

没回去了!其实也挺想他们的!平时主要是

电话上和父母沟通!聊聊家常什么的$&朱婷

说$ 现在的朱婷到处去!不过从小在河南长

大的她最爱的还是家乡的面食!%我最喜欢

的当然还是面食!烩面我最爱吃了$ 我也正

在努力学着做$ &

真诚勉励

抽出一点点时间练体育

对于现在热爱体育运动的年轻人!朱婷

给出建议!%现在的年轻人学习时间很多!但

是应该抽出一点点时间练体育!可以打下排

球!偶尔锻炼有益于身心$ 当然一定要做热

身!这样才不会受伤$ &

!郑州晚报记者 郭韬略"


